

上里町立
上里東小学校
学校だより

か え で

2月号
H29. 2. 1

東っ子の朝の風景

校長 日向 哲郎

2月になりました。3日は「節分」です。節分の次の日は「立春」です。暦の上では、春になりますが、このところの寒さで、体調を崩す児童も多く、インフルエンザも流行の兆しです。まさに「♪春は名のみ風の寒さよ〜 (早春賦)」です。そんな中、上里東小学校の子どもたちは、元気いっぱいです。今回は、本校の朝の様子をご紹介します。

午前7時30分—校務員さんが、国旗、町旗、校旗を掲揚塔に掲げてくれます。

校庭では、もう体育の時間の準備のライン引きを始める先生たちがいます。校区内の道路では、安全ボランティアの皆さんが、子どもたちの登校を見守ってくださっています。

冬晴れの空は、青々として澄み渡っていますが、赤城山の方向から吹いてくる風は、雪を降らせた後の空っ風です。子どもたちは、空っ風を受けながら、高学年の班長さんを先頭に一列になって通学班登校してきます。1年生が、「おはようございます。」と大きな声で元気にあいさつしてくれます。もうすぐ2年生、黄色いランドセルカバーをはずしても、安全に登下校できそうです。

信号機のある交差点を渡って、また歩道橋を渡って、それぞれの班が校門に入ってきます。月初めには、PTAの役員さんが、のぼり旗「元気にあいさつ」を持って、あいさつ運動に参加していただきます。

8時00分—校舎に入ると、子どもたちは、すぐに校庭に出できます。友だちとサッカーを始める高学年。チューリップに球根の水をあげる1年生。築山で追いかけっこをする2年生。「パタン!パタン!…」と、なわとび練習板には、順番待ちの子どもたちが並びます。

5・6年生の美化委員会さんが、竹ぼうきをもって、校務員さんの庭そうじを手伝いを始めました。鉄棒の練習をしていた4年生も、竹ぼうき、ちりとりを持って校舎前の通路やわんぱくんの森のそうじを手伝いにきてくれました。花壇やプランターのパンジーに水やりをしてくれる子もいます。

8時15分—「♪利根の流れに 育まれ〜」と、放送委員さんが校歌のCDをかけました。校庭に出ていた子どもたちが、一斉に昇降口を目掛けて走ってきます。

8時20分—各学級で朝の会が始まります。そして、今日の授業がスタートです。これが、冬でも元気な東っ子たちの朝の風景です。

日本の音…琴体験



1月17日(火)、5年生が「音楽」の和楽器を学ぶ授業で、お琴体験をしました。5年生がお琴を教えていただいたのは、本庄南公民館の琴クラブの23名の皆さんです。はじめに、尺八とお琴で「上里東小学校の校歌」を演奏して5年生を出迎えてくださいました。つぎに、グループに分かれて「さくらさくら」の演奏を練習させてもらいました。一人一人ていねいに教えていただき、全員が一曲ずつ演奏できました。最後に、琴クラブの皆さんの演奏を聞かせていただき、和楽器の音色美しさをたっぷり味わわせていただきました。琴クラブの皆さん、ありがとうございました。

東小ブログ 毎日更新中!

昨年10月にホームページをリニューアルして以来、毎日たくさんのアクセスをいただき、ありがとうございます。

新しいホームページでは、「上里東小ブログ」で、毎日の子どもたちの学習や生活の様子、地域の方とのふれあいなどを、写真と文で紹介しています。

また、学校からのお知らせやご案内の文書も、必要に応じてアップしています。スマートフォンからもアクセスできますので、ぜひ子どもたちの日々の様子をご覧ください。



2017/01/23 2年生 国語

2年生 国語の学習

2年生の国語「おもちゃ大会」をひらこうです。色々な手作りおもちゃを選び、作り方の説明をする勉強です。今日は「ぶんぶんごま」を作りました。紐を通してコマを上手に回すと紐がよれたりもどったりしながらコマが回り続けます。上手に回せるとぶんぶんと言っていました。回し続けるための紐を緩めたり張ったりするタイミングが意外と難しくなりました。今度は、作り方の説明の勉強です。

2017/01/18 3年 読み聞かせ

読み聞かせボランティア

読み聞かせボランティアさんが、3年生に読み聞かせをしてくださいました。絵の迫力や読み方の緩急で子供たちは、真剣に聞き入っていました。本によっては、質問攻めに遭う読み聞かせのボランティアさんもいて、盛り上がりしていました。本日も準備と読み聞かせありがとうございました。

2017/01/20 4年生 理科の学習

4年生 理科の学習

大寒の曇り空の中での東っ子タイムです。押しくらまんじゅうをするグループはありませんでしたが、みんな元気にドッジボールや鬼ごっこをしていました。

教室では、4年生が理科の「水の空」の勉強です。水を入れて塩をかけた時の温度が下がるのを体験したり、体積がどう変化するかの実験もしていました。実験に夢中で大寒の寒さを忘れていたようです。

2月 ぎょうじ よてい

曜	行事	16	木	1・2・3年生授業参観
1	水	17	金	
2	木	18	土	
3	金	19	日	
4	土	20	月	
5	日	21	火	音楽朝会
6	月	22	水	クラブ見学
7	火	23	木	交歓給食
8	水	24	金	PTA新旧理事会
9	木	25	土	
10	金	26	日	
11	土	27	月	一斉下校
12	日	28	火	全校朝会
13	月			
14	火			
15	水			

寒さに負けず、がんばろう

インフルエンザ注意報 発令中!! ①マスク ②手洗い ③うがい

学校教育目標 かしこく（考える子） なかよく（思いやりのある子） たくましく（がんばりぬく子）
3つの合い言葉 スピード（迅速に） スマイル（笑顔で誠実に） チャレンジ（常に一歩前進）

インフルエンザ注意報 発令中！！ ①マスク ②手洗い ③うがい